
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Bei der Hygiene geht es um .

Man sagt etwa: Hü-gi-ene.

Ohne Hygiene gibt es viele Krankheiten.

Ganz kleine  können auf der Haut leben.

Sie gehen von einem Menschen zum andern.

Das geschieht, wenn wir uns die  schütteln.

Dann wird der andere Mensch krank.

Es gibt diese Tierchen auch im .

Dann husten wir sie dem anderen an.

Für die Hygiene braucht es auch ein WC und .

Den Mü+ muss man wegräumen.

Dort drin leben gerne Ratten.

Die können auch  herum tragen.
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